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The Public Art Toolkit is intended as a guide when planning a public art program or evaluating an existing one, and contains resources for the management of public art projects. The Public Art Toolkit includes: public art overview; different points of views; details on all phases of completing a public art project/program; links to examples and resources from around the world; detailed case studies and project examples of varying scales; illustrative photos from public art projects; and a compilation of links to key web-based resources. From this valuable resource, communities will gain enhanced knowledge on planning and maintaining public art projects and programs, and will develop better capacity to deliver such projects and programs.
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La trousse à outils sur l’art public est conçue comme un guide pour la planification d’un programme d’art public ou l’évaluation d’un programme existant, et contient des ressources pour la gestion de projets d’art public. La trousse à outils de l’art public présente : une vue d’ensemble de l’art public ; différents points de vue ; des détails sur toutes les phases de la réalisation d’un projet/programme d’art public ; des liens vers des exemples et des ressources du monde entier ; des études de cas détaillées et des exemples de projets à différentes envergures ; des photos démonstratives de projets d’art public ; et une compilation de liens vers des ressources clés disponibles en ligne. Grâce à cette précieuse ressource, les collectivités pourront acquérir de meilleures connaissances sur la planification et l’entretien des projets et programmes d’art public, et développer une meilleure capacité à mettre en œuvre de tels projets et programmes.
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